
令和４年度袋井市一般会計予算
～商工総務費～

　本年度に実施したデジタルスタンプラリー
の結果は。その結果を受け、どんな課題があ

るのか。
　スマートフォンなどを利用したデジタル形
式でのスタンプラリーを実施した結果、92

店舗の登録があり、利用者は1,006人であった。
　課題は、多くの方に知っていただき、参加するこ
との楽しさを伝え、市民にも観光客にも認められる
ことであると感じている。令和４年度は、魅力づく
りや、観光イベントと連携した取り組みなど、参加
することの楽しさやメリットについて工夫を凝らし
ていきたい。

令和４年度袋井市一般会計予算
～農業委員会費～

　耕作放棄地をどのように活用して、解消後
は何を栽培していくのか。
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　本年度は、浅羽海岸近くの耕作放棄地に、
新しくイチゴハウスを建設した。来年度は、

浅羽中地区の10アールの耕作放棄地の木を抜根し
たり、整地したりする費用を補助し、解消後は、加
工用米の栽培を予定している。また大野地区では、
９アールの耕作放棄地で、イチゴ農家が新たにタマ
ネギ栽培の複合経営にチャレンジする。

令和４年度袋井市一般会計予算
～河川総務費～

　ヤギの放牧による除草を実証実験し、除草
効果を検証するとあるが、どのような場所で

の除草効果を期待しているのか。
　期間は２カ月から３カ月、２頭を検討して
いる。場所は、人がやりにくい河川堤防の急

なところなどを、ヤギのレンタル会社に現場を見て
いただき、地域の方々の意見を聞いた上で今後選ん
でいきたい。
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 ○：賛成　×：反対　△：棄権　－：欠席または除斥〈議長（戸塚哲夫）は、採決に参加しません。〉
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議第７号 令和４年度袋井市一般会計予算について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
議第８号 令和４年度袋井市国民健康保険特別会計予算について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － ○ × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
議第13号 令和４年度袋井市水道事業会計予算について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － ○ × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
議第25号 袋井市国民健康保険税条例の一部改正について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － ○ × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
＊上記以外の各議案は、全員、賛成でした。

　竹村眞弓議員（無会派）
反対する議案　議第７号、議第８号、議題13号、議第25号
議題７号、令和４年度袋井市一般会計予算について、市民
の暮らしはコロナ禍で大変厳しいなか、物価の高騰でさら
に負担が増している。今回の予算は、市民の生活や福祉を
守る新たな施策がほとんどなく、不十分であると考える。
以上のことから反対する。

　髙木清隆議員（自民公明クラブ）
賛成する議案　議第７号、議第８号、議題13号、議第25号
議題７号、令和４年度袋井市一般会計予算について、予算
規模は過去最大であり、地域産業の振興と脱炭素の推進を
はじめとした６つの視点を柱に、スマイルシティふくろい
の実現に向けた、大場市長のチャレンジと挑戦が伺える
当初予算であると評価する。以上のことから賛成する。

　竹野昇議員（無会派）
反対する議案　議第８号、議第25号
条例の改正により国民健康保険税の値上げとなり、低所得
者層の生活がさらに厳しくなる。コロナ禍などを考慮し、
値上げを見送るための財源措置として国民健康保険事業基
金の取り崩しと一般会計からの繰り入れを併用して、低所
得者層への負担をゼロとすべきである。以上のことから反
対する。

＊議案名は、下段の議案に対する議員の賛否をご覧ください。
＊上記討論内容については、反対もしくは賛成議案の中から、一
　部を抜粋しています。
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